



🏫 学校長より新年度のあいさつ

全校生徒の皆さん、進級、そして入学おめでとうございます。4月10日(月)の入学式で、新たなメンバーを迎え入れ、新1年生85名、新2年生92名、新3年生91名、合計286名の仲間が集まり、北城陽中学校の令和5年度(2023年度)がスタートします。本校では、生徒の皆さんがあらゆる活動を通して、「自立・自律」を身に付け、将来「社会でよりよく生きるため」の力を培うことを目標として教育を進めていきます。コロナ禍の制限が段階的に緩和され、さまざまな活動に全力で取り組むことができるようになります。新たな仲間とともに、素晴らしい学校をつくりあげるため、一緒に頑張っていきましょう。



<本校の目指す生徒像>「自立・自律」

□自ら考え主体的に生きる

- ・確かな学力を備えた生徒
- ・たくましく生きる力と意欲あふれる生徒

□心豊かで健やかに生きる

- ・心豊かな生徒
- ・生命・人権を尊重する生徒

➡ 『社会でよりよく生きるため』 ⬅

北城陽中学校 Standard 五箇条

生活 Life

- 1 時間を守る
- 2 元気な挨拶
- 3 互いに認め合う関係を
- 4 思いやりの心を大切に
- 5 美しい学校・正しい身だしなみ

学習 Study

- 1 家庭学習は毎日、最低1時間
- 2 自ら考え、自分の言葉で発言
- 3 話は、相手の顔を見て聞く
- 4 提出物は、期限内に提出
- 5 ファイル・ノート整理は確実に



本校の「目指す学力」について

□学力向上のための「3つの柱」

本校では以下の2本柱で学力向上を目指してきました。

あい学習 授業中に4人組で学び合いをする学習スタイル

BMテスト 毎週水曜日に5教科の単元テストを実施する

これに加えて、昨年度からは毎週月曜日に「朝トレーニング」を実施しています。朝の10分間ですが、iPadを活用して認知能力(言語力・記憶力・推論など)を高める訓練を行っています。5月にはCBT形式の府学力テストもあるので、しっかりと準備しましょう。

